



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/3626](http://www.m-oi.fr/3626)

6 Pièces

174 m<sup>2</sup>

Réf. 3626-SJO.

799 000 €

Jouques

Maison à vendre (13490)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

M-OI Jouques (13490) vous propose à la vente cette belle villa située au calme dans un quartier résidentiel recherché. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 3626-SJO (Lien direct sur les photos) Située proche du centre du village, à 24 km d'ITER et Cadarache, à 30 km du centre d'Aix-en-Provence et sa gare TGV ainsi qu'à 50 km de l'aéroport Marseille-Provence, Cette maison familiale de 160 m<sup>2</sup> vous séduira pour ses volumes, sa rénovation au goût du jour et ses extérieurs aboutis. Au ...

M-OI Jouques (13490) offers for sale this beautiful villa located in a quiet residential area. The address of the property, the virtual tour video and all the information are available online on the Mon Office Immobilier website with the reference 3626-SJO (Direct link to the photos) Located near the center of the village, 24 km from ITER and Cadarache, 30 km from the center of Aix-en-Provence and its TGV station as well as 50 km from Marseille-Provence airport, This 160 m<sup>2</sup> family home will appeal to you for its volumes, its up-to-date renovation and its accomplished exteriors. On the ground ...

## MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence







Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/3626](http://www.m-oi.fr/3626)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/3626](http://www.m-oi.fr/3626)

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/3626](http://www.m-oi.fr/3626)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/3626](http://www.m-oi.fr/3626)